

Le Queen Anne, petit dernier de la célèbre compagnie maritime Cunard, est arrivé à Cherbourg

Arrivé au quai de France ce lundi 14 octobre 2024, le Queen Anne, en escale inaugurale, sera visible à Cherbourg-en-Cotentin (Manche) jusqu'à ce soir.



Le Queen Anne est amarré au quai de France depuis 9 heures, ce lundi 14 octobre 2024. © Jean-Paul BARBIER

Par [Sebastien Lucot](#)

Publié le 14 oct. 2024 à 11h14 ; mis à jour le 14 oct. 2024 à 18h57

[Voir mon actu](#)

★ [Suivre La Presse de la Manche](#)

Le 249^e navire de la célèbre compagnie maritime Cunard est arrivé ce **lundi 14 octobre 2024**, dans la matinée, dans le [port de Cherbourg-en-Cotentin](#) (Manche).

En **escale inaugurale** 20 ans après celle du [Queen Mary 2](#), le Queen Anne, baptisé à Liverpool en juin dernier, restera au quai de France jusqu'à 19 heures.

322 mètres

Construit dans le chantier naval italien Fincantieri, de Castellammare di Stabia, le petit dernier de la Cunard, **long de 322 mètres** disposant d'une capacité de transport de **2 996 passagers pour 1 225 membres d'équipage**, est de passage dans le Cotentin à l'occasion d'une mini-croisière.

En provenance de Zeebrugge (Belgique), il reprendra sa route ce soir en direction de Southampton (Angleterre).